

Las Peñas de Móstoles anticipan la entrada del nuevo año con un ensayo de las uvas de la suerte, este sábado 26 de diciembre

Fecha de publicación: 22/12/2015 0:00

Descripción:



La Federación de Peñas de Móstoles, en colaboración con el Ayuntamiento, organiza este sábado 26 de diciembre de 2015, a las 12:00 horas, en la Plaza del Ayuntamiento el ensayo de las uvas de la suerte.

Amenizado por la charanga Buendía, a las 12:00 horas sonarán las doce campanadas desde el balcón del Ayuntamiento. Todas las personas que lo deseen podrán acercarse y llevar su propio cotillón para disfrutar de este momento tan tradicional en estas fechas.